



# 介護体験を

## 聞く会



ホームページ  
<http://www.yanagida-kaigo.co.jp/>

# 秋の作品作り

辺りを見渡すと紅葉がきれいに色付いて秋を楽しめる季節になりました。ご利用者の皆様も、送迎中の車内や散歩をしながら赤や黄色に染まった街路樹を見て景色を楽しんでいます。デイサービスの室内でも秋を感じていただくように、紅葉の作品を作りました。葉っぱに見立てた色とりど



りのフェルトをはさみで小さく切り、木に貼り付けていきました。イメージを膨らませながら、好きな色を手に取り、ポンドで貼り付けていただきましたが、皆さんすごい集中力で黙々と作業をしていきます。「あら、すごく素敵ね」「私の木は宙に浮いちゃってわいわい大丈夫かしら」と笑い合いつながりながら出来上がった紅葉を恥ずかしそうに見せ合いついていました。ひとつとして同じものがない個性豊かな作品をみてほっこりとした気持ちになりました。秋にちなんで、ハロウィン(秋の収穫祭)のかぼちゃも作りました。お花紙を丸めて台紙にペタペタ。「秋はかぼちゃがおいしいよね!」「サツマイモもね!」かぼちゃを見るとやはり、秋の味覚が気になってしまいうでした。

柳田デイサービス旭町 前田

会報第250号

令和4年11月15日発行

発行所…(有)明寿会

住所…川崎区中島1-13-3

電話044-2333-0061

＊介護体験を聞く会は休止中



皆さんの手仕事で  
室内も秋の風景に  
ありがとうございます(^^) /



# 史上最悪の介護保険 改定を許さない

皆様2024年度に介護報酬改定が行われる事はご存じでしょうか？

今度の改定は、「介護事業所だけでなく介護保険を利用している当事者やそのご家族の方にとって厳しい改定になる」と予想が出ております。

また柳田デイサービス中島のような小規模事業所にとっても厳しい改定になるのではないかと予想が出ており、今回勉強会に参加してきました。

以下、少しの情報ではありますが、少しの情報ではありますが、2024年度の介護報酬改定は利用者負担を増やしていくという流れです。

・現在利用者負担がない、居宅介護支援費(ケアマネジャーへの支払い)の利用者負担導入を検討

現在ご利用者様の多くは、利用料が1割負担ですが、今後は2割に引き上げを検討

・要介護1と2の方は、介護保険からは外し、総合事業化へ移行を検討

・現在介護保険料を払っているのは40才以上の国民ですが、対象年齢の引き下げを検討

・介護ロボットやICT活用で、施設の介護職員の配置基準の緩和を検討

が国が現在検討している一部の内容です。

それ以外にも、介護事業所にも利用者様にもかなり厳しい改定が行われるのではないかと言われています。

上記のような改定が行われれば介護保険を利用して

いる方は、支払いが増え介護サービスを減らさざるおえなくなるとも言われています。

利用控えをせざるおえなくなるのではないかとこの様な内容は、意識的に自分で情報を取っていか

なければならぬ情報が入って来ず、決議が決まって改定される時にテレビ放映され話題に上がる事になります。その前に、もしよろしければ、YouTubeで「史上最悪の介護保険改

定を許さない」を見て頂ければと思います。今後絶対に自分や家族に関わってくる改定がすぐそこま

で来ています。介護事業所だけでなく、介護保険を利用している当事者の

方々も声を上げて自分たちが利用する介護保険に興味を示して頂けると幸

いです。

私たち職員は、皆様が柳田デイサービス中島に来て下さり、「今日も来て良かった」

「お風呂に入られて気持ちよかったです」「いい運動ができました」「お友達とお話が出来る楽しかった」

「暗い気持ち明るくなった」「家族の方が安心して仕事ができる」と思っています。場所を今後も提供し続けられる様に頑張っていきます。

柳田デイサービス中島 八馬  
動画視聴コードはこちら



「来てよかった」の場所作り～そのために考えること～

